

平成27年度

# なえぎ 通信

第54号【平成27年9月1日発行】

苗木事務所

中津川市苗木2084番地

TEL:66-1301 FAX:77-0001

苗木の夏の風物詩

## 「あんどん祭り」が開催されました

8月14日(金)、第65回「あんどん祭り」が開催されました。

今年は午前中、雨の中、実行委員、各団体の皆様に準備をしていただきました。

天候が心配されましたが午後には雨もあがり晴れて地区の皆さんが描いてくださったあんどんの絵がローソクの灯りに浮かび上がりとてもきれいでした。

多くの皆さんに来ていただき、お祭りを盛り上げてくれてありがとうございました。

最後は、恵奈手筒会による勇壮な手筒花火と夜空に上がる美しい打上花火で締めくくることができました。

実行委員、各団体の皆さまには準備から片付けまでお疲れさまでした。



楷梯操法  
消防団苗木分団



風流おどり



手筒花火・打上花火  
恵奈手筒会



Attraction  
(中学生によるダンス)



手足形のあんどん



各地区のあんどん

## 茸山入札のお知らせ

苗木財産区では、今年も茸山を入札で区民の皆さまに開放します。

秋の味覚を探しに山を散策するのにも一興かと思います。

グループで、また個人でも結構ですのでご希望の方は是非入札にご参加下さい。



- 入札日 平成27年9月3日(木) 13時30分から
- 場所 苗木事務所
- 参加資格 3ヶ月以上苗木・瀬戸にお住まいの方
- 持ち物 筆記用具・印鑑・収入印紙代(落札者のみ)





2015年 9月 行事予定

日・曜日		行事など
2	水	乳幼児なんでも相談 10:00~
12	土	苗木中体育大会
13	日	市内一斉清掃
15	火	中学校体育館抽選会 19:30~ 中学校グランド抽選会 20:00~
17	木	神明神社大祭
18	金	区長会
19	土	苗木小運動会

※中学校施設の抽選会ですが毎月第4火曜日となっておりますが9月は祝日となる為、前週の15日(火)に行いますのでお間違えないようお願いします。

《ごみ収集日》

燃えるごみ 毎週 (月)・(木)  
燃えないごみ 9月23日(水)  
資源・硬質・有害ごみ 9月18日(金)  
大型ごみ 9月9日(水)

※大型ごみは事前に申込みが必要です

《苗木の人口》

平成27年7月末日現在  
人口 6,290名 世帯数 2,247世帯  
(男 3,081名 / 女 3,209名)

# 交流センター建設状況

いよいよ、完成が近づいてきました。内部も仕上げをあと少し残すだけになります。道路も出来てきて、良くなってくると思います。



**熱中症に注意ください!!**

まだまだ暑い日が続きます。暑さを避けて、こまめな水分補給などで熱中症を予防しましょう。



**市内一斉清掃のご協力をお願いします**

9月13日(日)に市内一斉清掃を実施します。清潔で住みよいまちづくりのために、ぜひご協力をお願いいたします。

＝ 苗木中学校 ＝

苗木中学校では「社会に貢献できる生徒」を合い言葉に、日常生活を基盤しながら、生徒会活動や総合的な学習の時間の学習を中心に様々な体験活動に取り組んでいます。今年の夏休みには、職業調べや体験(1年)、職場体験(2年)、高校見学(3年)を通して生き方や進路について考えたり、瀬戸の里祭り(2年)やあんどん祭り(3年)で苗木中ソーランを披露したり、福祉体験や学童保育やあんどん祭り等のボランティアに参加したり、中には、GSSSやタイ研修に参加した生徒もいました。学校で身に付けた力を活かし確かめ、事業所や地域の方からたくさんのお褒めや励ましの言葉をかけていただく中で、「社会に貢献できる生徒」に一歩近づくことができました。



＝ 苗木小学校 ＝

7月28日に、「夏休み工作教室」が開かれました。この教室は富士通テンマニュファクチャリング(株)のご厚意で開かれる教室で、本年度で3回目になります。本年度は「ソーラーかもめを作ろう」というテーマで、4～6年生の児童を対象に希望者を募り、15人が参加しました。参加した児童は、部品を切り出したり、組み立てたりすることを教えてもらいながら、完成を目指しました。最後に、完成した作品を手に正面玄関で記念撮影をしました。全員がにこやかでした。



＝ 苗木保育園 ＝

今は、子ども達は、夏野菜の収穫を楽しみにしています。畑にピーマン、ミニトマト、スイカ、さといも、人参、にじいろ菜、なすとたくさんの野菜を年長児を中心に、子ども達が植えて手入れを行っています。又、プランターにも植えて夏野菜の成長を観たり、収穫を行っています。収穫したピーマンを先日七輪で火燻しをして焼いて食べました。丸ごと焼いたピーマンを、かつお醤油だけで食べましたが、「また食べたいね。」と大人気でした。こうして嫌いなピーマンが、大好きなピーマンへと変身していきます。苦労して育てた野菜はおいしいです。



＝ のぞみ保育園 ＝

年長児のらいおんぐみさんがお母さんと夕涼み会をしました。夕ご飯に畑で育てた野菜を使って夏野菜カレーを作ったり、宝探し等のお楽しみに加えて、写真で生まれてから今までを振り返ったり。お友達の写真も一緒に見ながらみんなで成長を振り返りました。また、お母さんからの心温まる手紙も読んでもらってとても素敵な一日になりました。この夕涼み会がみんなの宝物になって心の中の大切な記憶になりますように。

